

LE MOT DU PRESIDENT

Bonjour chers amis, chers adhérents.

C'est avec une certaine émotion que je m'adresse à vous, pour cette nouvelle année.

Lors de l'assemblée générale vous m'avez élu président de notre association et je vous en remercie.

C'est à ce titre que, accompagné de l'ensemble du bureau, nous vous présentons nos meilleurs vœux de santé, prospérité et bonheur pour cette année 2023.

Une équipe fortement impliquée ainsi qu'une nouvelle recrue, Françoise, la secrétaire adjointe, m'ont aidé à prendre cette décision : commencer une nouvelle aventure au sein du club « Les Amis de C&W » afin de poursuivre le travail d'Aimé et Jean, et continuer à faire connaître, ce constructeur automobile disparu, aux jeunes générations.

Le programme de cette nouvelle année va débuter au mois de mars par le salon de Reims suivi de celui d'Avignon. La pause salon sera l'occasion de se retrouver, en Touraine, pour notre rallye annuel, concocté par Françoise et Bernard HEROLD, aidés d'Anne-Marie et Jean-Jacques NOTTER. Puis, nous continuerons par le salon de Rouen, en septembre et, enfin, Epoqu'auto à Lyon, en novembre, qui clôturera, pour le Club, la saison des manifestations.

Je profite de la tribune qui m'est offerte pour lancer un appel vers vous, chers adhérents, afin de vous solliciter pour proposer vos véhicules, en exposition, dans les différents salons et de présenter au public, averti ou non, ce qu'est la marque Chenard & Walcker.

Avec le plaisir de vous rencontrer sur l'un de nos salons ou lors de notre rallye annuel, nous vous renouvelons nos meilleurs vœux pour cette Nouvelle Année.

Bien amicalement,

Eric BANCQUART

